



parents 'ados

publié le 21/06/2017

Descriptif :

Ça se passe au collège !

Mardi 20 juin, la compagnie Cirque en scène a surchauffé la cour du collège !

Les artistes vous informent qu'il ne faut pas essayer de reproduire les performances.

La veille, la compagnie les pieds dans l'O, devant le point jeunes, a joué un spectacle de théâtre d'improvisation en faisant participer le public. Les jeunes présents ont apprécié l'humour et la créativité des acteurs.

Demain, jeudi 22 juin, c'est un graffeur qui viendra devant le collège, à partir de 16h15.

Venez nombreux !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.